

## Volles Haus am Rosenmontag



Zum karnevalistischen Pflichttermin, der Rosenmontagsparty in der Schwülmetalhalle in Vernawahlshausen, waren alle Narren aus dem Uslarer Land und darüber hinaus in voller Verkleidung erschienen. Mehrere Hundert von ihnen sorgten für ein volles Haus zum Abschluss des Karnevals.

In der Halle war eine kleine Zusatzbühne aufgebaut, auf der die Discjockeys s Udo Klümper und Miss Deejayna (Daniela Meyer) immer wieder Mottogruppen versammelten: Engel und Teufel, Monster und Zombies und neuerdings auch viele „Minions“ aus dem Film „Ich – Einfach unverbesserlich“ waren beliebte Verkleidungen. Und sie alle waren mit großem Aufwand hergerichtet. Narren fast aller Altersklassen feierten bei bester Laune, sangen und tanzten zur Mischung aus Stimmungsliedern und Hits bis zum Morgengrauen. Foto: Röber (Danke an die HNA)